



上真野 2024 創立151年



【教育目標】 ○ 思いやりのある子ども ○ 進んで学習する子ども ○ 体をきたえる子ども

本気でチャレンジ! キラリと輝く自分、友達、学校、ふるさと ~よさに気づき 伝え合い つながろう~

前期後半が始まりました よろしくお願ひいたします



夏休みが終わり、22日から前期後半（9月30日まで）が始まりました。静まりかえっていた学校に子どもたちの元気な姿がもどってきました。久しぶりに会った子どもたちが元気よく登校する様子、教室で楽しそうに話す様子を見て、とてもうれしく思います。62名全員、怪我や事故が無く夏休みを終えることができたことに安心しました。夏休み中、安全に過ごすことができたのも、保護者の皆様、地域の皆様のおかげです。本当にありがとうございます。



身体測定をしました（保健室）

4月からどのくらい成長したか調べるために、身長と体重を測りました。夏休みが終わり、久しぶりに会った子どもたちを見て、背が伸びているのを感じました。特に高学年の子どもたちは、4月から比べるとだいぶ身長が伸びているようでした。これからも食事、運動、睡眠を大切にして、健康に生活してほしいと思います。



下水道に関する訪問授業（4年生）

福島県下水道公社の方を講師にお迎えし、自分たちが使った汚れた水がどのように処理されているのかを学ぶ「下水道訪問授業」が行われました。環境問題について学習している4年生に、マンホールの中の様子、下水処理場の仕組み、微生物の観察、水の循環などについて詳しく教えていただきました。この学習を通して、水の大切さ、環境保全について理解を深めることができました。

PTA資源回収へのご協力をよろしくお願いいたします

8月25日（日）に予定されていたPTA資源回収は、雨天により9月1日（日）に延期となりました。お手数をおかけして申し訳ありませんが保護者の皆様、地域の皆様のご協力をお願いいたします。